

# *Roberto Fernández Retamar se voit remettre le Prix José Martí de l'UNESCO*

---



La Havane, 29 janvier (RHC).- Roberto Fernández Retamar, directeur de la Casa de las Américas, une institution qui œuvre à la diffusion des arts et des lettres de l'Amérique Latine, a reçu ce lundi le Prix José Martí de l'UNESCO des mains de Katrine Muller, représentante de l'UNESCO dans la région.

La remise de cet important Prix a eu lieu pendant la journée d'inauguration de la conférence internationale «Pour l'équilibre du monde» une rencontre qui analyse l'actualité des idées de notre Héros National.

Devant des intellectuels d'une bonne soixantaine de pays, et du Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, Roberto Fernández Retamar a exprimé ses remerciements pour cette distinction et son attachement aux idées de José Martí, le plus grand penseur latino-américain du XIXe siècle.

«Je voudrais terminer par quelque chose que j'ai dit à l'occasion du centenaire de la mort héroïque de Martí : Je suis convaincu, j'ai alors affirmé et je le confirme aujourd'hui, qu'il appartient à la famille exiguë mais précieuse des fondateurs de grandes croyances universelles et nous assistons au début de leur expansion tout comme on parle de l'expansion d'une galaxie. Le poète essentiel qu'a été José Lezama

Lima a dit que Martí est un mystère qui nous accompagne, qui accompagnera l'humanité pendant un lapsus de temps dont la fin est imprévisible comme celle de l'humanité elle-même. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/182211-roberto-fernandez-retamar-se-voit-remettre-le-prix-jose-marti-de-lunesco>



**Radio Habana Cuba**